

dilakukan oleh manusia tidak boleh keluar dari batasan-batasan yang telah ditetapkan agar manusia yang bertransaksi itu tidak ada yang dirugikan antara satu sama yang lainnya. Sehingga bertransaksi yang baik itu harus melakukan sebuah perjanjian yang dikenal dengan istilah akad.

Ar (p... be) bal dia

etimologi
dangkan
إِتِّبَاطُ إِجْبَا
n qabūl
'ah yang
” adalah
ih tidak
Misalnya,
kesepakatan untuk melakukan transaksi riba, menipu orang, atau merampok kekayaan orang lain. Sedangkan maksud dari kalimat “berpengaruh pada obyek perikatan” adalah terjadinya perpindahan kepemilikan dari satu pihak (yang melakukan ijab) kepada pihak yang lain (yang menyatakan qabul).⁶⁹

⁶⁷ Abdul Rahman dkk, *Fiqh Muamalat*, (Jakarta: Kencana, 2010), 50.

⁶⁸ Nasrun Haroen, *Fiqh Muamalah*, (Jakarta: Gaya Media Pratama, 2007), 97.

⁶⁹ Abdul Rahman dkk, *Fiqh Muamalat*, (Jakarta: Kencana, 2010), 51.

2. Dari Segi Praktiknya

Praktik jual beli tripang yang dilakukan oleh nelayan Desa Brakas Kecamatan Raas Kabupaten Sumenep merupakan sebuah cara untuk mendapatkan keuntungan lebih, artinya praktik ini merupakan awal dari terjadinya akad jual beli. Dalam praktik jual beli tripang yang dilakukan proses pengolahan terlebih dahulu merupakan ketidak jujuran penjual terhadap pembeli nantinya, dikarenakan pembeli tidak mengetahui bagaimana kualitas tripang yang akan dibelinya.

Oleh karena itu, praktik jual beli tripang seperti ini jangan diteruskan karena akan merugikan terhadap pembeli, di paparan sebelumnya telah di sebutkan bahwa dalam bermuamalah khususnya transaksi jual beli dilarang melakukan transaksi yang sekiranya dapat merugikan salah satu pihak, karena itu akan menimbulkan penyesalan dan ketidakpercayaan lagi dari seorang pembeli terhadap penjual tripang.

B. Analisis *Maṣlahah al-Mursalah* terhadap Praktik Jual Beli tripang di Desa Brakas Kecamatan Raas

Islam mengajarkan kita untuk saling berbuat kebaikan dan melakukan hubungan antara manusia dengan manusia dan manusia dengan tuhan-Nya, oleh karena itu masalah muamalah khususnya banyak menemukan perbincangan dan

